

Suspender más de una asignatura dejará a los ingenieros sin beca

Juventudes Socialistas califica de «brutal» la subida de tasas, que «deja fuera a dos de cada diez alumnos»

Judit Calvo

Las reacciones a la subida de tasas y al endurecimiento de las condiciones para acceder a una beca que anunció el Gobierno y que ha puesto en marcha la Junta no se han hecho esperar. De «desproporcionadas y brutales» califican los miembros de Juventudes Socialistas de Zamora (JSZ) el aumento de los precios que los alumnos tienen que pagar por estudiar una carrera universitaria, que según aseguran, «alejará a muchos alumnos de los estudios superiores, sobre todo de las ingenierías, en las que un 20% de los que las cursan podrán tener problemas para continuar por las duras exigencias», se pronuncia el recién elegido secretario general de JSZ, Sergio Bragado.

A las exigencias de las que habla, subidas en el precio de matrícula de hasta 385 euros en el caso de Enfermería, se unen los requisitos para obtener una beca, que supone quedarse sin ayuda «si no aprueban el 85% de los créditos, algo que por ejemplo para los ingenieros resulta muy difícil, ya que un 90% aprue-

ba ciertas materias en la segunda o tercera convocatoria», explica el responsable de la organización.

La organización, en contra del cierre de colegios rurales en la provincia

El cierre de varios Centros Rurales Agrupados a lo largo de la provincia tampoco agrada a los miembros de Juventudes Socialistas de Zamora, que consideran «excesivo» el tiempo que los alumnos tendrán que pasar en el transporte público hasta la nueva ubicación, «desde Villafáfila a Zamora, que tardan más de una hora». Además, los jóvenes afirman que los Ayuntamientos no pueden hacerse cargo del coste que supone su traslado.

Precisamente las segundas y terceras matrículas también han aumentado su precio hasta en un 85%, «a lo que hay que sumar manutención, piso o residencia para los que sean de fuera, material... muchos tendrán que dejar los estudios», advierten.

Los jóvenes de JSZ lamentan que a pesar de haber instado a la Junta a que solo subiera los precios en el mismo porcentaje que el IPC, «al final hayan optado por esta subida que no se ha llevado a cabo en las comunidades gobernadas por el Partido Socialista», asegura Miguel Molinero, secretario de Universidad de Juventudes Socialistas de Zamora.

Para ellos, el aumento de los precios supone «fomentar el elitismo», y hablan de «dos generaciones perdidas, la que está formada y no puede trabajar y la que no va a estar formada para optar a mejores trabajos», aseguran.

Los jóvenes también se posicionan en contra de la reducción de las becas Erasmus para cursar estudios en países de la Unión Europea, y



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Sergio Bragado y Miguel Molinero durante la rueda de prensa.

consideran que «el filón de las ingenierías en la Universidad de Salamanca, que está en Zamora, sufrirá una bajada en las matrículas porque quieren que solo estudien las familias con un nivel socioeconómico alto», lamentan.

Aunque durante el verano la organización no tiene previstas movilizaciones, el curso comenzará con protestas por parte de los jóvenes socialistas de la provincia.